
 Herr Sterzenbach greift die Sachstandsberichte von Amt 60 auf, die als Anlage 2 beigefügt sind. 
 
Er teilt mit, dass die Sachverständigenabnahmen zur Raumlufttechnischen Anlage und RWA-Anlage für 
den  17.02.2022 geplant waren. Die Montage des Hauptmelders sei am 24.02.2022 geplant gewesen. 
Diese Termine, die Siegparkhalle betreffend, müssten gelaufen sein. 
 
Bezüglich des Hermann Weber Bades würden geeignete Produkte derzeit getestet. Hier stehen aber 
genauere Informationen noch aus. Am 23.03 sollen jedoch weitere Nachbesserungen erfolgen. Diese 
würden dann vom TÜV überprüft. 
 
Frau Otto fragt, ob dies transparenter an die Öffentlichkeit heran getragen werden könne. Es solle nicht 
nur eine Anzeige auf der Homepage sondern auch in der Zeitung geschaltet werden. So sollte mehr 
Klarheit in der Öffentlichkeit geschaffen werden.  
 
Herr Sterzenbach wird diese Anregung weitergeben. Jedoch sei es schwierig alle Zusammenhänge 
darzustellen. Es sei schwer alle Informationen zu bündeln.  
 
Herr Strausfeld teilt mit, dass am vergangenen Montag im Hauptausschuss ein Antrag der BfE beraten 
wurde. Es wurde beantragt für das Lehrschwimmbecken eine Treppe für 20.000 € zu beschaffen       


